



Un bug en Facebook cambió las publicaciones privadas de 14 millones de usuarios a públicas

Unos 14 millones de usuarios de Facebook resultaron afectados cuando sus publicaciones privadas cambiaron a públicas debido a un bug en el sistema de la red social, dejando expuestas las publicaciones de los usuarios a cualquier otro miembro de Facebook.

Las publicaciones de los usuarios por lo general se establecen como privadas en una configuración predeterminada, sin embargo, gracias al bug que estuvo activo del 18 al 27 de mayo, esta configuración cambió de privado a público.

Los usuarios están acostumbrados a que sus publicaciones sólo se comparten con sus amigos, y aunque al publicar algo aparecía la leyenda «*público*», los usuarios no revisan esta configuración generalmente.

Mientras tanto, Facebook ha confirmado el hecho y aseguró que recategorizaron las publicaciones afectadas a la configuración predeterminada. Además, a partir de este jueves, Facebook comenzó a notificar a los 14 millones de usuarios que se vieron afectados con una alerta en sus notificaciones.